

■ CABRERIZOS

La ampliación del trazado del Camino del Fraile aumenta la seguridad vial

El Ayuntamiento comienza la segunda fase de las obras de mejora de la vía urbana que comunica la urbanización 'Las Dunas' con el recinto ferial de la capital salmantina

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha comenzado las obras de la segunda y última fase de la mejora del Camino de los Frailes, que une Salamanca y Cabrerizos por la ribera del Tormes, a la altura de la Aldehuela. Se trata de una vía muy transitada tanto por los vecinos de las distintas urbanizaciones de la zona como por los salmantinos, ya que une la zona de la Aldehuela con la carretera de Aldealengua.

La intervención que se está realizando no solo mejorará la comunicación entre ambas zonas, sino que también mejorará la seguridad ya que el camino, además de tener problemas en el firme, se ha ensanchado lo suficiente para que dos vehículos puedan cruzarse sin tener que parar. Así, se están realizando diversos trabajos en los bordes del margen derecho, en sentido salida del municipio para lograr una plataforma de rodadu-



El Camino de los Frailes tiene mucho tráfico rodado. | EÑE

ra suficiente como para que haya espacio suficiente para circular en ambos sentidos.

Además, en las obras también se está trabajando en la retirada del aglomerado del borde en mal estado, y se han rebajado las zahor-

ras de la cuneta, con el fin de conseguir un cajado con un espesor suficiente para poder verter una capa de hormigón adecuada al tráfico rodado que soporta esta vía, según los responsables municipales del proyecto.

Una vez que se termine la mejora el firme, se continuará con los trabajos para completar el extendido de aglomerado asfáltico así como también el pintado de la señalización horizontal de la vía.

Por otra parte, los trabajos también incluyen la mejora en el margen izquierdo de la vía, que se ha limpiado, y se ha nivelado, rellenándolo con tierras. Se ha conseguido así que la diferencia de cota con la calzada no fuera tan acusada, mejorando la seguridad de los vehículos que utilizan esta carretera.

Se trata de una mejora en una vía que satisface las demandas de los numerosos vecinos de la zona que la utilizan a diario por la rapidez a la hora de acceder a la capital por la zona del río. También es muy utilizada por las personas que los domingos acuden al rastro de Salamanca y por los alumnos del centro de Formación Lorenzo Milani que está allí ubicado.

■ VILLARES

FEVESA exige la puesta en marcha urgente del autobús con el hospital

EÑE | VILLARES

La federación vecinal reclama a los Ayuntamientos de Salamanca y Villares, así como al operador, que agilicen las gestiones que tengan pendientes para que la nueva línea entre la localidad y los Hospitales y el campus universitario, prometida para el pasado 4 de marzo, comience a funcionar. Un servicio que todavía no está en marcha por diversos problemas a la hora de cuadrar las paradas en la capital salmantina. Para FEVESA, esto es algo que "se debía haber previsto antes de dar fecha para este servicio, muy necesario para los vecinos" ya que "las personas que viven y trabajan en Villares y Aldeaseca reivindican más frecuencia en el transporte público y el nuevo autobús, además de llevar al hospital y el campus, permitiría reducir esas esperas para trasladarse a la capital salmantina". Por ello exige que se agilicen las gestiones de forma urgente.

■ SANTA MARTA DE TORMES

Una nueva pintura mural de 80 metros renueva la imagen de la Carretera de Naharros

La obra se titula 'Imagina' y está firmada por Daniel Martín

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Carretera de Naharros estrena nuevo aspecto. Acaba de completarse la pintura del nuevo mural que lleva por título 'Imagina' y que ha supuesto un coste de 1.600 euros. La pintura se extiende sobre una superficie de alrededor de 80 metros cuadrados.

En el mural, que completa por el momento las grandes obras que se han dispuesto en el municipio se puede apreciar, en palabras del propio artista, "la imaginación como la forma principal de descubrir el arte en esta última escena. Es a esto a lo que invita todo el proyecto, a imaginar y romper los muros de ladrillo de nuestras calles. De una forma serena surgen los vórtices y los colores y nos llevan a pensar en otros lugares que solo nosotros podemos descubrir".

Esta iniciativa concluye todo un ambicioso proyecto que ha traído al municipio un total de 12 obras que han renovado por completo el aspecto de numerosas calles y plazas de la localidad. Además de mostrar un aspecto completamente diferente han servido asimismo para atraer la atención de vecinos y



Marta Labrador, David Mingo, Daniel Martín y Silvia González. | EÑE

visitantes, que han encontrado en estas creaciones un motivo extra para detenerse en Santa Marta.

La concejala del área, Marta Labrador, recordó que estas actuaciones completan una actuación general que se estableció con el propósito claro de que nuestro municipio luciera un aspecto mejorado y diferentes, sino

de que se convirtiera en foto de atracción de turistas al encajarse en un proyecto global donde se incluyen el museo de arte contemporáneo del Ayuntamiento, el museo del centro de Interpretación de la Isla del Soto o el museo de la moto, encaminadas a lograr que nuestro municipio se convierta en pionero a la hora de mostrar el arte".



Los organizadores durante la presentación de la Gala. | EÑE

Los Paúles acogerán el sábado la quinta edición de la Gala Benéfica a favor de AERSCyL

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha acogido la presentación de la V edición de la Gala Benéfica a favor de AERSCyL que se celebrará el próximo sábado, día 16 de marzo, a las 18.00 horas en el salón de actos de Los Paúles organizado por la Asociación El Rocío con la colaboración del Ayuntamiento. Se trata de una propuesta que por quinto año consecutivo agota las 500 localidades y en el que se dan cita artistas como el grupo de flamenco Salamenco; el

grupo de sevillanas del municipio El Rocío; el cantante Antonio Bonal, la bailarina Mystic Proyet y el mago Merlin.

El donativo, como explica la vicepresidenta de la asociación, Patricia Gálvez, "servirá para conseguir mantener nuestra sede y a nuestra trabajadora social. El número de socios en el último año se ha duplicado, y contamos con 100 familias". La edil, Silvia González, ha manifestado el compromiso del Ayuntamiento con este tipo de iniciativas.